

Datum: 26. Juli 2022

## Zum Schuljahreswechsel im Sommer 2022

Sehr geehrte Eltern,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Da requiem: requietus ager bene credita reddit (Ovid Metamorphose 1)  
*Gewähre Erholung; der Acker, der sich erholt, gibt reichlich, was er dir schuldet, zurück.*

Nach dem Schuljahr 21/22 habe wir uns wohl wirklich eine Ruhepause verdient. Zu Beginn und im Winter noch ganz unter den Bedingungen der Pandemie gestartet, kehrte ab dem Frühjahr vieles schmerzlich Vermisstes zurück. Besonders in den letzten Wochen waren viele wunderbare Projekte wieder möglich. Konzerte, Theateraufführungen, Vorträge, mehrere Sportveranstaltungen, Fahrten, die traditionelle Probenzeit in Ochsenhausen und vieles mehr fanden statt. Abgerundet wurde das Schuljahr mit Projekttagen und einem lebendigen Sommerfest. Eine Gruppe von SchülerInnen hat die Projektstage als Reportage-Team begleitet und eine Projektzeitung erstellt: Der Eberhard. Sie gibt einen wunderbaren Einblick in drei prall gefüllte und erfüllende Projektstage, deren Ergebnisse Sie teilweise ja auch dauerhaft im Schulgebäude sehen können. Vielen Dank an Frau Ernst, die dieses journalistische Projekt angeboten hat.

Ihnen liebe Eltern möchte ich zum Schuljahresende sehr herzlich danken, wie Sie das Schulleben – immer im Rahmen des Möglichen – bereichert und mitgestaltet haben. Stellvertretend danke ich Herrn Dr. Rempp und Frau Dr. Zinger für die vielen hilfreichen Gespräche und die stets tatkräftige Unterstützung.

Über einige Veränderungen im Kollegium möchte ich Sie gern an dieser Stelle informieren. Sechs LehramtsanwärterInnen schließen ihre Ausbildung erfolgreich bei uns ab. Frau Schleich-Jallow, Frau Früh, Frau Bögel und Frau Knauß verlassen die Schule. Ich wünsche Ihnen für den Einstieg an ihrer neuen Wirkungsstätte viel Erfolg.

Frau Hafemann und Herr Amend werden weiterhin am EBELU arbeiten. Herzlich willkommen im Kollegium!

Frau Berger hatte uns im laufenden Schuljahr als Pensionärin im Fach Bk ausgeholfen und wird noch bis in den Oktober hinein bei uns bleiben, bis ihre Nachfolgerin aus der Elternzeit zurückkehrt. Danke, liebe Frau Berger, dass Sie dem EBELU so treu über viele Jahre hinweg Ihre Kreativität und greifbare Freude an der Arbeit mit jungen Menschen geschenkt haben.

Herr Lechthaler und Herr G. Müller werden das EBELU verlassen und an anderer Stelle weiterwirken. Ihnen beiden herzlichen Dank für die großartige Arbeit, alles Gute!

Aus der Schulleitung werden gleich zwei Menschen in den Ruhestand wechseln: Herr Gann und Herr Miller. Eine auch nur im Mindesten angemessene Würdigung würde den Rahmen dieses

Briefes sprengen. Lassen Sie mich daher nur erwähnen, dass wir zwei versierte Leitungspersönlichkeiten verlieren, die über Jahre die Entwicklung am EBELU prägten. Herr Gann hat als Abteilungsleiter „der ersten Stunde“ das Musikgymnasium wesentlich mitgestaltet und zu einer lebendigen Kooperation in der Region gemacht. Die stets herausragenden Konzerte und Wettbewerbsergebnisse unserer MusikerInnen sprechen eine deutliche Sprache. Herr Miller hat mit seinem herausragenden planerischen Geschick und seinem großen kommunikatorischen Talent wesentlichen Anteil am Gelingen unseres Alltags. Auch wenn mancher Plan schon Stunden nach Fertigstellung wieder umgebaut werden musste, hat er seine Ruhe nicht verloren und die nächste gute Lösung gesucht. Ihnen beiden von Herzen alles Gute für den Übergang in die nächste Lebensphase!

Wo Abschied ist, ist auch ein Willkommen nicht weit. Herrn Gann wird eine profilierte Persönlichkeit folgen, die bereits ausgewählt ist – doch wegen der langen bürokratischen Wege noch nicht benannt werden kann. Er/Sie wird aber nach den Ferien seinen/Ihren Platz antreten können.

Schon benennen darf ich aber Herrn Dr. Hartkamp, der in Nachfolge von Frau Kneher die Abteilungsleitung für den Bereich (alte) Sprachen übernehmen wird. Herr Dr. Hartkamp kommt zurück aus dem Auslandsschuldienst. Er war die letzten Jahre in Shanghai.

Die Nachfolge von Herrn Miller tritt Herr Menholz an. Er war am Katharina-Stift tätig und war dort bereits für viele Planungsaufgaben zuständig.

Ich freue mich sehr, dass wir nun das erste Mal seit Februar 2020 mit einer komplett besetzten Schulleitung in die Zukunft starten werden.

Wie Sie den vielen Stundenplanänderungen der letzten Wochen entnehmen konnten, war unsere Lehrerversorgung stets im Fluss. Selbst in den letzten Tagen waren immer wieder Umbesetzungen nötig, weil noch Veränderungen im Team anliegen. Wir können daher noch keine verbindlichen Aussagen zur Lehrauftragsverteilung machen. Diese und den neuen Stundenplan werden wir erst am ersten Schultag veröffentlichen können.

Der Unterricht beginnt wie gewohnt nach den Sommerferien für die Klassen 6-12 am 12.09. 08:00 mit Klassenleitungs-Stunden. Dort erhalten die SchülerInnen dann die Stundenpläne und alle wichtigen Informationen. In der 3. bis 6. Stunde findet dann Unterricht nach dem Stundenplan statt. Der Nachmittagsunterricht entfällt. Die neuen Fünftklässler begrüßen wir am Dienstag, 13.09.2022. Sie werden natürlich gesondert eingeladen.

Liebe Eltern, ganz im Sinne des Zitats von Ovid: Ich wünsche Ihnen nun eine gute, erholsame Sommerpause, auf dass wir das neue Schuljahr mit neuer Kraft und viel Elan beginnen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Mario Zecher, OStD  
-Schulleiter-